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Abstract (en)
Produce chenille yarns, the control phases occur in a closed loop. The motor speed is taken at the time by at least one speed transducer (T) to give
an electric signal (ST) of a set amplitude applicable to the current speed. The signal amplitude is compared with a reference signal (R) of constant
amplitude, set at the required motor function speed. The difference between the signal (ST,R) amplitudes is converted into an error signal (E), to be
converted into a signal with a frequency proportionally variable to the error signal (E) amplitude. The converted signal (C) is fed to a wave circuit (1)
to change the constant voltage to a voltage value and frequency as a function of the error signal (E) amplitude. The wave circuit output signal (U)
sets the motor to give an automatic operational speed instantly, according to the working.

Abstract (fr)
Procédé pour la production de fil chenille dans une machine avec un ou plusieurs groupes de formation du fil, comprenant, pour chacun desdits
groupes, les phases d'enroulement et dimensionnement d'un fil d'effet, de coupe du fil d'effet en tronçons de longueur prédéterminée, d'alimentation
de deux fils de liage et d'entraînement de ces fils avec les tronçons du fil d'effet et de torsion des fils de liage avec les tronçons du fil d'effet
interposés, dans lequel, pour chaque moteur (1, 2, 3) de chaque groupe (G) de formation de la chenille, sont prévues les phases suivantes en
circuit à boucle fermée: - relever la vitesse instantanée du moteur au moyen d'un transducteur de vitesse (T) correspondant pour générer un signal
électrique (ST) d'amplitude prédéterminée en fonction de la vitesse ainsi relevée; - comparer l'amplitude du signal (ST) avec celle d'un signal
de référence (R) d'amplitude constante: l'amplitude dudit signal (R) étant connue et prédéterminée en fonction de la vitesse de fonctionnement
désirée du moteur; - relever la différence entre les amplitudes des signaux (ST, R) ainsi comparés et convertir le signal d'erreur (E) qui en dérive
éventuellement en un signal dont la fréquence est variable proportionnellement à l'amplitude de ce signal d'erreur (E); - alimenter un circuit onduleur
(I) avec le signal (C) ainsi converti; - piloter le moteur avec le signal (U) de sortie dudit circuit onduleur. <IMAGE>
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